

L'ODYSSÉE DES GRAINES RÉVÉLÉE À MAISON ROUGE

L'exposition "Graines, une prodigieuse odyssee", initiée par Marie-Laure Cruschi, est visible jusqu'au 5 janvier 2025.

Comment se dispersent les graines dans la nature ? Cela a-t-il un rapport avec leur forme ? Comment réagit la flore lorsque le paysage est modifié par l'humain ? Autant de questions auxquelles l'exposition "Graines, une prodigieuse odyssee" apporte des réponses jusqu'au 5 janvier 2025 à Maison Rouge – Musée des vallées cévenoles.

Initiée par l'autrice-illustratrice Marie-Laure Cruschi, alias Cruschiform, cette exposition temporaire est un véritable hymne à la beauté de la biodiversité et permet de percer à jour « *le récit de voyage extraordinaire de la créativité de la nature* ». Durant ses recherches, l'artiste a collecté plus d'une centaine de variétés de graines, dont la plupart sont présentes en Cévennes. Un travail qu'elle partage dans son livre, *L'Odyssee des graines*. Durant trois mois, conférences, œuvre collective à façonner, balades et ateliers botaniques mettront en lumière les découvertes et réflexions autour de cette thématique originale.

Maison RougeMusée des vallées cévenoles

Adresse

Piétons : 5, rue de l'Industrie, 30270 Saint-Jean-du-Gard

Parking : 35 grande rue, 30270 Saint-Jean-du-Gard

Téléphone

04 66 85 10 48

www.maisonrouge-musee.fr